

# FORPRODIS

[www.efcformation.com](http://www.efcformation.com)



FORPRODIS



**Forprod** est une entreprise experte dans la formation à distance, avec deux écoles-phares, chacune spécialisée dans son domaine :

■ **EFCformation** dans la formation aux métiers de la gestion d'entreprise (compta-gestion, paie-RH, juridique) et l'immobilier.

■ **Créacours** dans la formation aux métiers de la création artistique (décoration d'intérieurs, photo). Nos formations s'adressent à un large public qui souhaite monter en compétence, se reconvertir, ou préparer un diplôme.

Des milliers d'entreprises nous font également confiance, pour la formation de leurs collaborateurs.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

Autres formations et certificats proposés par l'école

Préparation aux diplômes

- DCG (Diplôme de Comptabilité et de Gestion)
- BTS – Comptabilité et Gestion
- BTS – Gestion de la PME
- BTS – Professions Immobilières

Formations certifiantes et titres professionnels

- Gestionnaire Ressources Humaines
- Assistant(e) Comptable



LANGUES D'ENSEIGNEMENT  
Français

## INFOS PRATIQUES

23 rue Lortet  
CS 30505  
69365 Lyon cedex 07  
FRANCE  
**+33 (0)4 78 38 46 46**  
[admission@efcformation.com](mailto:admission@efcformation.com)



## INFOS RÉGION

**Transports**  
Bus : 34, C14, C4, C7  
Metro : B  
Tram : T2  
**Tourisme**  
[www.lyon-france.com/qui-sommes-nous/l-office-de-tourisme](http://www.lyon-france.com/qui-sommes-nous/l-office-de-tourisme)  
**Collectivités**  
[www.lyon.fr/decouvrir-lyon/portrait-dune-ville/la-metropole-de-lyon](http://www.lyon.fr/decouvrir-lyon/portrait-dune-ville/la-metropole-de-lyon)  
**Patrimoines Remarquables**  
<https://www.lyon.fr/projets-urbains>  
**Équipes de sport emblématiques**  
Olympique Lyonnais :  
[www.ol.fr/fr-FR/prehome](http://www.ol.fr/fr-FR/prehome)  
Lyon ASVEL Women's team :  
[ldcasvelfeminin.com](http://ldcasvelfeminin.com)

## LES + DE L'ÉCOLE

- De nombreux outils **pour faciliter l'apprentissage à distance**
- Un **établissement d'enseignement privé à distance** reconnu pour son professionnalisme
- Une **équipe conviviale et humaine** tout au long de votre parcours, dévouée à votre réussite
- Une **plateforme pédagogique** pour communiquer avec nos services, approfondir vos connaissances et suivre en temps réel l'évolution de votre formation.
- **Formations qui s'adaptent au handicap** (moteurs, visuel, auditif, mental/psychique)
- **Accompagnement au financement des études**
- **Aide dans la recherche d'emploi** post-formation

## CHIFFRES CLÉS

**23 500 étudiants**  
**80 enseignants**  
**1 stage proposé par an**  
**45 partenariats**  
**Date de création : 1952**

■ Awards et récompense : **Elu meilleur Institut de formation à distance** (Enquête Le Point. Statista, Avril 2021)  
■ Accréditations et certification qualité autres que FEDE : **Qualiopi, label ISQ-OPQF, Datadock**



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles

**FORPRODIS**  
www.efcformation.com



**FORPRODIS**



Forprod is an expert company in distance learning, with two flagship schools, each specialized in its field:

- **EFCformation** in the training of business management (accounting-management, payroll-human resources, legal) and real estate.
- **Créacours** in the training of artistic creation (interior design, photography). Our training courses are aimed at a wide range of people who wish to improve their skills, retrain, or prepare for a degree.

Thousands of companies also trust us for the formation of their employees.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



**PROGRAMMES AND DEGREES**

**Programmes and certificates proposed by the school**

**Preparation for degrees**

- DCG (Accounting and Administration Diploma)
- **BTS** – Accounting and Administration
- **BTS** – SME Administration (formerly Administrative Assistant)
- **BTS** – Real Estate Careers

**Certifying and professional qualifications**

- Human Resources Manager
- Accounting Assistant



**TEACHING LANGUAGES**  
French

**PRACTICAL INFOS**

23 rue Lortet  
CS 30505  
69365 Lyon cedex 07  
FRANCE  
**+33 (0)4 78 38 46 46**  
admission@efcformation.com



**INFORMATION ON THE LOCAL AREA**

**Transports**  
Bus : 34, C14, C4, C7  
Metro : B - Tram : T2  
**Tourism**  
www.lyon-france.com/qui-sommes-nous/l-office-de-tourisme  
**Local government**  
www.lyon.fr/decouvrir-lyon/portrait-dune-ville/la-metropole-de-lyon  
**Famous heritage**  
https://www.lyon.fr/projets-urbains  
**Local sports teams**  
Olympique Lyonnais :  
www.ol.fr/fr-FR/prehome  
Lyon ASVEL Women's team :  
ldlcastelfeminin.com

**STRENGTHS OF THE INSTITUTION**

- **Range of tools** to optimise remote learning
- **Private remote educational establishment** renowned for its professionalism
- **Friendly team**, including study advisors to help you decide on your career path and future plans
- **Dedicated student area** allows learners to interact with their teachers, keep in touch with the EFCformation services, develop their skills and follow their programme in real time.
- Programmes accessible to persons with disabilities (motor, visual, hearing or mental)
- Help with finding funding for your studies
- Help with looking for a job

**KEY FIGURES**

**23 500 students - 80 teachers**  
**1 internships offered per year**  
**45 partnerships**  
**Date of creation : 1952**  
■ Awards and prizes: **voted best distance-training institution** (Le Point survey; Statista, April 2021)  
■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE:  
**Qualiopi, label ISQ-OPQF, Datadock**